

*Ta parole est une lampe à mes pieds,
et une lumière sur mon sentier.*

Psaume 119 v.105

Son épouse :

Jacqueline **André-Delafontaine**, à Lausanne ;

Ses enfants et petits-enfants, leurs conjoints, ses arrière-petits-enfants :

Claude-Henri et Francine **André-Peytrignet**, à Echallens ;

Grégory et Ruth **André**, Eliel, Sven, Noah et Schiphra, à Fribourg ;

Lucile **André** et Roberto **Noya**, à Lausanne ;

Madeline et Charles **Dvořák-André**, à Vallorbe ;

Matthieu et Barbara **Dvořák-Grüner**, Raphaël, à Constance (D) ;

Claire-Anne **Dvořák**, à Bussigny ;

Sybille **Dvořák**, à Fribourg ;

Delphine et Arnaud **Mottais-Dvořák**, Arthur et Lucas, à Blou (F) ;

Bernard et Anne-Marie **André-Balland**, à Cheseaux-Noréaz ;

Ludovic **Balland** et Olga **Bolshanina**, à Bâle ;

Pierre-David et Giuditta **André-Bongulielmi**, Oscar et Salomé,
à Göttingen (D) ;

Anouk et Mathias **Rouge-André**, à Yverdon-les-Bains ;

Jérémie et Nathalie **André-Manasseh**, Nadim, à Vevey ;

Ses frère et sœurs, beaux-frères et belles-sœurs,

ainsi que les familles parentes, alliées et amies,

ont la tristesse de faire part du décès de

Monsieur Henri ANDRÉ

qui s'est endormi paisiblement le 3 août 2016, à l'âge de 88 ans.

La cérémonie d'adieu aura lieu le mercredi 10 août à 15 heures,
au centre funéraire de Montoie à Lausanne, chapelle B.

Honneurs à 15 heures 30.

L'inhumation aura eu lieu dans l'intimité de la famille proche.

Le défunt repose à la Chapelle St-Roch, rue St-Roch 19, 1004 Lausanne.

La famille remercie chaleureusement toutes les personnes qui se sont
occupées de lui, le service ORL du CHUV, l'hôpital de Beaumont et
l'EMS des Boveresses.

En lieu et place de fleurs, vous pouvez penser à :

- Fondation Evangélique Mon Rocher, 1005 Lausanne
CREDIT SUISSE, CCP 80-500-4, IBAN CH54 0483 5099 1955 5100 0,
mention « Henri André »
- DM - échange et mission, 1004 Lausanne
Poste CCP 10-700-2, IBAN CH08 0900 0000 1000 0700 2,
mention « Henri André »

Domicile de la famille : route de Prilly 5, 1004 **Lausanne**.

*Or, la vie éternelle, c'est qu'ils te connaissent, toi,
le seul vrai Dieu, et celui que tu as envoyé, Jésus-Christ.*

Evangile de Jean 17 v.3